

LES PETITES (MAIS DÉJÀ GRANDES) DERNIÈRES

Maison Baum C'est la nouvelle marque d'escarpins qui fait le buzz avec son concept innovant de semelle ultra confort. Née de la collaboration entre un fils d'orthopédiste berlinois, Christof Baum, et Sophie Tréhoret, ancienne de chez Repetto, Maison Baum promet de ne plus avoir mal, même perchée sur des talons de 10 cm. Ils ont imaginé une semelle qui limite les pressions sur l'avant du pied et redistribue le poids par un système de plateau. Le système ingénieux et breveté se glisse dans des modèles de talons de 7 cm ou 10 cm, déclinés en cuir et en velours, en divers coloris. maisonbaum.com



Maison Baum